

# Los Pilotos Aguila

Autor AGRAMAR

lunes, 13 de julio de 2009

Modificado el lunes, 13 de julio de 2009

Cuando pensamos en los guerreros de Senda de la raza eldar nos vienen rapidamente a la cabeza nombres como los Escorpiones Asesinos o los Dragones Llameantes. Se cree que existe un numero indeterminado de sendas guerreras y que algunas son exclusivas de mundos astronave concretos o tienen una representacion escasa en la mayoria.

Una de las menos conocidas de esas sendas guerreras es la de los Amon Harakht o los Pilotos Aguila. Los datos que tengo son muy escasos y hay muchas especulaciones ,pero por lo que sabemos esta senda se encarga de entrenar pilotos de caza. Los Pilotos de caza eldar son famosos por sus reflejos sobrenaturales, sus acrobacias y por su letal punteria con la que compensan su escaso numero. Dado que parece poco probable que con unos pilotos "civiles" obtengan una fama tan temible (los Guardianes son tropas polivalentes pero nada destacables ya son la base del ejercito no una elite), he llegado a la conclusion de que al menos las escuadrillas de cazas estan en su mayoria compuestas de estos guerreros de senda. En lagunas fuentes han sido llamados "Aguilas Doradas", pero o es un error o posiblemente el nombre de un escuadron

Las naves que pilotan son cazas, asi que cabe suponer que no seran las tripulaciones de los Bombarderos eldar Eagle, pese a que lleven el mismo nombre.

Aun asi la aeronave que usan no esta clara. Los cazas mas conocidos son los Nighthwing y los Darkstar. Salvo que usen una nave distinta que no conozcamos, yo apostaria por los Darkstar ya que los Nighthwing que salen en publicaciones con las de FW llevan los colores de su mundo astronave y al ser los Pilotos aguila unos guerreros de senda, sus uniformes y sus naves llevaran los colores de su templo con una ligera variacion para indicar su mundo astronave. Dichos colores son un misterio pero personalmente apostaria por el blanco marfil (yelmo) y el amarillo dorado o similar (resto de equipo). Los cazas darkstar ademas tienen una maniobralidad increible y una autonomia mayor que otros cazas, una buena herramienta para unos guerreros de senda. Se desconoce cuales son sus armas rituales , aunque pueden ser versiones muy mejoradas de una aeronave estadar.

No se sabe cual es su runa identificativa, pero hemos encontrado una runa desconocida asociada a la senda del guerrero que podia ser la suya:

No se les conoce señor fenix, como a las Lanzas brillantes ni a las Arañas de Disformidad. Se les cree presentes en la mayoria de los mundos astronave aunque su presencia puede ser mas fuerte en Yme-Loc .

Por ultimo, la unica referencia que tenemos de ellos, aparte de ser nombrados en el codex eldar de la 3ª edicion, sale en la pagina 42 de la novela de Black Library "Shadow Point" de Gordon Rennie. (gracias a la gente de Lexicanum).

Por Me y Kitiara.